

Le Mans FC offre un coup de pouce aux Restos

Coulaines — Hier, au centre de distribution des Restos du cœur, le père Noël a distribué quelques centaines de jouets collectés par Le Mans FC, en partenariat avec l'entreprise O2.

Hier, place d'Arcachon, le centre de distribution des Restos du cœur était décoré aux couleurs de Noël. Le père Noël trônait devant les jouets à ses pieds. Les enfants piaffaient d'impatience attendant l'autorisation des parents pour se servir. Pour les plus grands des petits gâteaux, chocolats et boissons étaient dressés sur les tables. Les bénévoles des Restos du cœur, coiffés de leur bonnet rouge, avaient le sourire.

Des jouets donnés par les supporters du Mans FC

« Avec notre partenaire O2, nous avons mobilisé les supporters du Mans FC via les réseaux sociaux et par mail. Ils nous ont donné 400 jouets le 1^{er} décembre, lors du match Le Mans - Nancy. Nous sommes heureux d'offrir ces jouets aux Restos du Cœur et l'association Epsilon de Changé », déclare Bernard Guédet, président de l'association Le Mans FC.

Les donateurs de jouet ont reçu un bon d'achat de 50 €, offert par O2, valable pour des prestations de ménage et de garde d'enfants de l'entreprise. Depuis un an, Le Mans FC a mis en place un Noël des jeunes footballeurs en les invitant à un match avant Noël.

Cette opération s'inscrit dans les actions de la responsabilité sociétale de Le Mans FC. « Elle complète le forum pour l'emploi organisé en octobre en prélude du match contre le FC Rouen. Nous avons accueilli 2 000 personnes en recherche d'emploi au stade Marie-Marvingt ».



Laurent Tison et Bernard Guédet du Mans FC avec Joël Delafontaine, président des Restos du cœur (à droite).

PHOTO : OUEST-FRANCE

rappelle Laurent Tison, directeur commercial du Mans FC.

Les Restos du Cœur pensent aux enfants

« Dans les seize centres de la Sarthe, nous accueillons près de 3 000 enfants aux Restos du cœur. Nous remercions Le Mans FC de

ces cadeaux. Des collectes sont organisées par d'autres structures et globalement nous pouvons offrir un nombre non négligeable de cadeaux aux enfants », assure Joël Delafontaine, le président des Restos du cœur de la Sarthe. Yves Callipe, adjoint au maire en charge de l'action sociale de la ville du Mans, félicite

« les bénévoles pour leur accueil chaleureux et le travail accompli après de la population ».

Après l'accueil en chanson, les enfants sont heureux d'enfin pouvoir se servir. Les bénéficiaires repartent avec leurs chariots, leurs poussettes. Cette fois, les enfants sont heureux avec leur nouveau jouet

Rouillon

Le tourneur sur bois Guy Mainguy ouvre son atelier

Ça tourne toujours aussi rond chez Guy Mainguy. L'insatiable tourneur sur bois n'a de cesse de partager sa passion et de faire découvrir son univers en constante effervescence. « Je continue à faire du basique comme les toupies pour les enfants car il faut savoir faire plaisir et trouver une porte d'entrée pour aller plus loin, explique-t-il. À côté, je m'enrichis en permanence auprès des confrères qui eux aussi cherchent la nouveauté et parfois à travers la difficulté. » Son univers actuel tourne autour de la boule : « le tournage devient le support de nouvelles techniques, de nouvelles expressions artistiques. »

L'ouverture de son atelier, c'est le moment et le lieu idéal pour comprendre cet art du tournage, ses subtilités, ses nuances et le créateur n'est pas avare d'explications avec toujours un trait d'humour pour agrémenter le moment. Pour ceux qui ne pourraient se déplacer à son atelier rouillonnais, il expose jusqu'à fin décembre dans la boutique éphémère Au cœur des artistes à la Visitation



Guy Mainguy présente l'ensemble de création, du plus simple au plus sophistiqué.

PHOTO : OUEST-FRANCE

au Mans. D'autant que ses créations peuvent être l'objet de cadeaux originaux.

Ce week-end, de 14 h à 18 h, chemin des grandes Pavillonnaires (route des Ardriers).

Saint-Saturnin

Le Pôle Express en vitrine de la boulangerie

La boulangerie Maison Guillaume a créé pour les fêtes de fin d'année une pâtisserie bûche appelée Le Pôle Express. « L'idée est partie d'un dessin animé que nous regardons quand toute la famille est réunie à Noël », souligne le patron, Morgan Guillaume, reconnaissant actuellement avoir un grand besoin de douceur.

Cette création, « un 100 % vanille où se côtoient le biscuit viennois, le caramel, le praliné amandes sur un croustillant vanille », se veut la suite logique du Bonnet de Noël, une création au rouge éclatant, qui avait clos l'année 2023 sur un succès certain auprès des Saint-Saturninois. Le Pôle Express, cuvée 2024, représente une locomotive habillée de vert. « Je voulais quelque chose de magique qui attire l'œil et surtout qui étonne. » Cécile a créé 60 pièces de ce Pôle Express qui sont disponibles à la vente depuis quelques jours.



Le Pôle Express est en vente à la boulangerie du village depuis quelques jours.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Maison Guillaume, centre commercial de l'Antonnière

L'info continue sur www.ouest-france.fr

Cinéma (Le Mans et son agglomération)

Le Mans - CGR Le Colisée, 11, rue du Port
Dragon ball super : Broly (VO) : 20 h.
Hunger games... : 13 h 30.
L'abbé Pierre - une vie de combats : 20 h.
La tresse : 14 h, 17 h, 20 h 15.
Les trois mousquetaires : Milady : 14 h, 17 h, 20 h 15.
Migration : 14 h, 16 h, 18 h.
Napoléon : 16 h 40, 19 h 45.
Noël joyeux : 18 h 30.
Soudain seuls : 13 h 30, 16 h, 20 h 30.
Wish - Asha et la bonne étoile :

The survival of kindness (VO) : 14 h.
Winter break (VO) : 16 h, 20 h 30.

Pathé Quinconces, 3, place des Jacobins
Bâtiment 5 : 17 h 45, 19 h 50, 21 h 55.
Follow dead : 13 h 35, 22 h 10 ; VO : 20 h.
Hunger games... : 13 h 25, 16 h 40, 20 h 20.
La tresse : 14 h 20, 19 h 30.
Le temps d'aimer : 17 h 40.
Les trois mousquetaires : d'Artagnan : 14 h 55.
Les trois mousquetaires : Milady :



« Les trois mousquetaires : Milady ».

PHOTO : BEN KING